

新年のご挨拶

新年、明けましておめでとうございます。

平素より、私ども山梨県民信用組合に対しまして格別のご愛顧を賜り、心から御礼申し上げます。

本年2月山梨県民信用組合は、合併20周年を迎えます。昭和30(1955)年前後に県内各地で設立された10の信用組合が順次合併し、平成16(2004)年2月16日山梨県民信用組合が誕生しました。最初に設立された信用組合から数えると70年余りとなり、老朽化している店舗もあることから店舗の新築・改築を進めており、本年は山梨支店・塩山支店の新築オープン、本部・本店営業部の建替工事の開始を予定し、新たな20年、70年に向けたインフラ整備を行って参ります。

また、昨年これまでの経営方針を改定いたしました。その一番に掲げた「お客様に寄り添い、質の高い金融サービスの提供」を実現すべく、お客様との対話を通じて、お客様が抱える課題や問題を伺ったうえで、解決策を見つけ出し、積極的に提案していく営業スタイルを進めて参ります。

地元の新聞に今年の抱負一文字を求められ「尽」といたしました。組合員の皆様のために、精いっぱい尽力して参りますので、本年もよろしくお願い申し上げます。

理事長　南 邦 男